

Elda 26-3-2020

Querido amigo o amiga

¿Cómo estas?

Tranquilo no estas solo.

Cada día estan más cerca de vencer al coronavirus, lo que quiere decir que cada día estamos más cerca de poder salir al parque o a hacer deporte.

Hay días que el tiempo es bueno y puedo salir ha mi terraza, pero hay días que ni eso porque llueve, hace frío etc.

Tengo dos hermanas las dos tocan el violín y yo el clarinete. Mis hermanas tienen 16 y 14 años, yo, soy el pequeño, y tengo 10 años.

No te preocupes estamos todos en esto

:

Un abrazo

Marcos

Lax
Rueda